

Fallturm in ganz neuem Licht

Siemens-Geburtstag macht's möglich

Bremen (asp). Zwei Wochen lang wird das Symbol für Bremens Aufbruch ins High-Tech-Zeitalter bei Anbruch der Dunkelheit und im Morgenrauen in blaue Laserstrahlen getaucht. Die Lightshow ist der spektakuläre Auftakt einer Kooperation der Firma Siemens mit der Fallturm-Betreiber-Gesellschaft ZARM, die gemeinsame Aktivitäten in Forschung, Ausrüstung und bei Veranstaltungen umfaßt. 100 000 Mark wird Siemens anlässlich des hundertjährigen Firmenjubiläums in Bremen in den Fallturm investieren.

Die Siemens AG ist schon seit Jahren Partner und Auftraggeber industrieller Forschung am ZARM. In Zukunft werden beide Unternehmen unter dem Dach der Europäischen Raumfahrtbehörde ESA auch auf der Internationalen Raumstation ISS forschen. Siemens wird sich auch bei der Ausrüstung des Fallturms engagieren.

Die Richtung Autobahn installierte Laser-Show zog nach Auskunft eines Siemens-Sprechers soviel Aufmerksamkeit auf sich, dass es zu zwei Auffahrunfällen kam. Deshalb werden die Scheinwerfer so umgebaut, dass das blaue Licht jetzt von der Stadt aus zu bewundern ist.



Fallturm in Festbeleuchtung.

Foto: Stoss